
Die Katze ist aus dem Sack FACELIFT
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Zitat von TouaregV6TDI

Ja sicher, wollte auch nicht unseren geliebten Dicken schlecht machen. Es ist jedoch
meistens so, das eine komplette Neuauflage einer Baureihe frischer aussieht als eine
die nach errreichen der Halbwertzeit durch ein Facelift aufgefrischt wird. Als der Dicke
zusammen mit dem Cayenne auf den Markt kam sahen ML, X5 und Co auch ziemlich alt
aus.

Hallo Evren,

sehe ich ähnlich. Je länger und öfter ich mir die Bilder betrachte, um so mehr denke ich dass
das Lifting nichts halbes und nichts ganzes ist. Die Wagen die VW von Anfang an mit dem
Plakettengrill geplant hat, wirken da irgendwie stimmiger. Da werden die Designelemente wie
z.B. die "Tränensäcke" unter den Frontscheinwerfern auch an den Rückleuchten wieder
aufgegriffen.

Ich denke einfach mal konnte aus Kostengründen nicht mehr machen.

Der nächste Dicke (vielleicht so 2009??) wird da sicher wieder ein optisches Highlight wie der
Erste!!!!
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